ELMUNDO

Acompañamiento financiero a largo plazo: una historia de decisiones planificadas

Cuando Laura empezó su primer trabajo, hace quince años, pensó que la planificación financiera era algo reservado a gente con mucho dinero. Su prioridad era llegar a fin de mes y, si sobraba algo, ahorrar un poco. Hasta que un amigo le habló de la importancia de tener una estrategia, no solo una cuenta de ahorro. Ese fue el primer paso de una relación que hoy define como "una de las decisiones más tranquilizadoras" de su vida.



persona. "Un consultor financiero tiene que escuchar más que hablar", explica Alonso. "Solo así puede traducir lo que alguien sueña, comprar una casa, estudiar fuera, jubilarse sin preocupaciones, en decisiones concretas".

Esa comprensión convierte la planificación en algo humano. No se trata de rentabilidades, sino de tranquilidad. De saber que hay una estructura detrás que protege y orienta.

Con el tiempo, la relación entre Laura y su consultor se volvió de absoluta confianza. "Sé que puedo llamar cuando tengo una duda o un cambio importante", dice. Esa cercanía es lo que diferencia una transacción puntual de una relación de

El asesoramiento de calidad no se mide por un contrato, sino por la continuidad

Eso es precisamente el acompanamiento financiero", explica Manuel Alonso, director comercial de OVB España, agente vinculado de seguros. "No se trata de firmar un producto, sino de construir un plan vivo, que evolucione con la persona. La clave es revisar, adaptar y volver a planificar cada vez que la vida cambia de rumbo".

El valor del acompañamiento está en la continuidad. Las circunst ancias cambian, pero tener una hoja de ruta evita decisiones impulsivas. Laura revisa su planificación cada año con su consultor de OVB: analizan ingresos, gastos, objetivos y riesgos. "No hay fórmulas mágicas, solo constancia",

señala Alonso. "La planificación financiera es un proceso, no un evento. Igual que vas al médico o al gimnasio, revisar tus finanzas debería ser un hábito".

La revisión periódica también permite aprovechar oportunidades o corregir desviaciones. Si un objetivo se ha cumplido antes de tiempo, el dinero puede reorientarse hacia otro. Si hay un cambio familiar o profesional, el plan se ajusta. La flexibilidad es parte del éxito.

Confianza que se construye

El acompañamiento financiero va más allá de recomendar inversiones. Implica entender los valores y prioridades de cada No se trata de firmar un producto, sino de construir un plan vivo, que evolucione con la persona. La clave es revisar, adaptar y volver a planificar cada vez que la vida cambia de rumbo acompañamiento real. "El asesoramiento de calidad no se mide por un contrato, sino por la continuidad", apunta Alonso.

A veces toca ajustar expectativas o tomar decisiones difíciles, como reducir riesgos o posponer metas. "Ahí es donde más valor aporta el acompañamiento. No para decir lo que quieres ofr, sino para ayudarte a ver el conjunto y decidir con serenidad."

La historia de Laura con serindad.

La historia de Laura con dera la de cualquier persona. Porque al final, acompañamiento significa tener a alguier que te ayuda a mantener el rumbo, sobre todo cuando la economía se complica. "La planificación no evita la incertidumbre, pero da dirección", concluye Alonso. "Y cuando tienes dirección, las decisiones pesan menos y la vida pasa mejor".